

社会医療法人 緑社会  
**金田病院**  
KANEDA HOSPITAL  
 ● みのり訪問看護ステーション  
 ● 指定居宅介護支援事業所みどり

公益財団法人  
 日本医療機能評価機構認定病院  
 公益社団法人 日本人間ドック・予防医療学会  
 健診施設機能評価認定施設

〒719-3193 岡山県真庭市西原63  
 TEL (0867) 52-1191(代)  
 FAX (0867) 52-1917  
<https://www.kaneda-hp.or.jp>



## 新任医師のご紹介



内科医師  
 わまた 和又 諒

内科医師の和又諒です。これまで川崎医科大学附属病院、川崎医科大学総合医療センターで勤務し、糖尿病内科を専門に診療していました。地域医療は初めてで、内科疾患全般の診療、内視鏡、健診等の多様な業務を通して地域医療に求められる幅広い役割を学んでいます。当院の糖尿病内科外来を引き継いで感じたことは、①地域柄、受診者の年齢層が高いこと、②血糖値の季節性変動があることです。特に②は皆さんが「田んぼの世話がある」という5・6月は運動量が増えて血糖値が安定している方が多いことは地域の特性と感じました。地域性や生活背景等を理解しながら、全人的な医療を展開していきたいと思ひます。



内科医師  
 だいどう 大道 勇介

岡山医療センターより赴任し、専攻医の地域医療研修で半年間お世話になります。血液内科を専攻しており、先輩から「金田病院は血液内科専門医が2名おられ専門的な医療の提供と、地域に密着した医療を提供している病院でとても勉強になる」とアドバイスを受け、研修先に希望しました。これまでは血液疾患に関する診療を中心に行っていたため、当院の診療を通じて「受診される方の主訴が多岐に渡る」ことは地域の特色だと感じました。ご高齢の独居の方や周囲に介護の目がない方がおられることもわかり、社会的背景を考慮しながら地域医療・地域連携を学びたいと思っています。よろしくお願いいたします。



内科医師  
 こばたけ 小島 将司

津山中央病院より赴任しました、小島と申します。以前初期研修で1ヶ月間お世話になり、職員の皆さんや環境を知っている安心感もあり、この度の専攻医プログラムの地域医療研修も金田病院を希望しました。専攻は消化器内科で、これまで主に内視鏡を担当していました。現在当院での業務は、健診、西川診療所の勤務、定期的な外来診療、入院で長期的に関わること等これまで携わる機会がなかったことが多く、日々一つひとつを学んでいます。優しく丁寧な診療を心がけていますので、お困りのことがありましたら気兼ねなく伝えていただきたいと思います。短い期間ですが皆さまどうぞよろしくお願いいたします。



内科医師  
 若林 大智

4月より当院で勤務しております若林大智です。これまでは岡山赤十字病院で糖尿病内分泌内科を中心に診療しておりましたが、一内科医として専門分野にとらわれず幅広い疾患の診療に携わりたく当院勤務を希望しました。県北での生活は初めてで、外来・入院診療をはじめ訪問診療、西川診療所での勤務等を通じて地域医療に求められる多種多様な役割を学びつつ、新鮮かつ充実した毎日を送っています。日々の業務ではまだ不慣れな点が多く、各所にご迷惑をおかけしていると思いますが、より良い医療が提供できるよう精進したいと思います。半年間の短い期間にはなりますがどうぞよろしくお願いいたします。

### 5月の金田病院外来診療日

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

■ 休日急患担当医(午前9時~午後5時)  
 ● 内科・外科当番日(小児は小児科医師が診療)  
 ■ 外科当番日  
 □ : 通常診療    ■ : 午前診療  
 ■ : 休診

- 新見公立大学 健康科学部 看護学科 4名
- 姫路獨協大学 医療保健学部 言語聴覚療法学科 1名
- 玉野総合医療専門学校 作業療法学科 1名
- 川崎医療福祉大学 リハビリテーション学部 理学療法学科 1名
- 岡山県立真庭高等学校 看護科 5名
- 朝日医療大学 理学療法学科 1名

### 学生実習 (五十音順)



岡山赤十字病院  
 まるはし 丸橋 和幹

地域医療研修医師

## 令和6年の標語 「地域で創る 未来につなぐ 安心医療」

緑社会の理念  
 金田病院の理念  
 金田病院の基本方針

- 奉仕・仁愛・誠実・研鑽・調和
- 医療を通じて地域社会と職員の幸福に貢献します
- 安全で良質な医療を提供します
- 期待される役割を果たします
- 機能分化と連携を一層推進します
- 職員が笑顔で働ける病院を目指します

